

# 会報 平成おやじの会

サッカー部と交流戦!



## おやじの会創立 20 周年記念

ビューティフル **ゴォォォール!** 



■参加者コメント：サッカー部長 加藤さん

お忙しい中、足を運んでいただき、有難うございました。サッカー部共々良い交流の場とすることができたと思います。普段は大人の皆さんとプレーすることがない僕たちにとって、おやじの会や琴似ユナイテッドの皆さんとプレーできたのはとても良い経験になりましたし、流石は大人のプレーだなと思わせてもらえるようなプレーを沢山見ることができました。

今年、琴似中サッカー部は中体連全市大会出場という成績を収め、今の代には中体連三回戦進出という成績を超えてもらいたいと思います。これからもサッカー部へのサポートと応援をよろしくお願いたします。

■おやじコメント：斎藤さん

「(おやじの会創立) 20 周年記念ゴールを決めるぞ!」との塚本会長の号令で円陣を組んで気合を入れました。その結果ナイスなクロスにチョイ当てごつつあんゴール (62 歳更新) を今年も得ることが出来ました。皆さん怪我無くサッカーを楽しませて頂きました。部員の皆さん&先生方&福井さんどうも有難うございました。Enjoy !playing soccer forever.



●編集後記：三角山の紅葉に癒されながらのサッカー部との交流戦、おやじ達は無得点が続き、最後のチャンスに賭けて挑んだその瞬間、斎藤さんのメモリアルビューティフル GOAL! あらためて「継続は力なり」を学んだ一日でした。ブラボー!! (高橋)

〈撮影：牛田、高橋〉